

PRESS RELEASE



Departamento de Policía de la Ciudad de Ogden: Investigación de Casos Fríos de Agresión Sexual

El Departamento de Policía de la Ciudad de Ogden ha identificado a un sospechoso en dos casos de agresión sexual ocurridos hace décadas, en 1994 y 1997, gracias a los recientes avances en tecnología de ADN. Jerald Leroy McAdams, ya registrado como delincuente sexual convicto, fue vinculado a ambos casos mediante evidencia forense y arrestado en el estado de Washington por detectives de la Policía de Ogden. Ahora enfrenta la extradición a Utah para enfrentar cargos de secuestro y violación. Las autoridades están instando a cualquier persona con información adicional sobre las actividades de McAdams en el condado de Weber entre 1991 y 1998 a que se comunique.

Caso de Secuestro y Agresión Sexual de 1994

El 13 de diciembre de 1994, aproximadamente a las 3:30 p.m., oficiales de la Policía de Ogden respondieron a un informe de agresión sexual que ocurrió cerca de la calle 26 y la avenida Eccles. La víctima, una joven de 16 años, reportó que un hombre desconocido le ofreció un aventón en un Pontiac Trans Am color marrón oscuro, modelo antiguo, con techo T y franjas color beige. El sospechoso, descrito como un hombre blanco de mediana edad con cabello castaño rojizo hasta los hombros y barba completa, llevó a la víctima a un lugar apartado y la agredió sexualmente contra su voluntad.

Caso de Secuestro y Agresión Sexual de 1997

El 3 de septiembre de 1997, una segunda víctima reportó a la Policía de Ogden que había sido secuestrada y agredida sexualmente por un hombre desconocido. El sospechoso, que conducía un Corvette blanco, le ofreció dinero a la víctima para que lo ayudara a encontrar una dirección. Después de que ella entró al vehículo, el sospechoso la llevó a un área aislada donde la agredió por la fuerza. Posteriormente, la víctima pudo identificar tanto al sospechoso como al vehículo, lo que llevó al arresto de Jerald Leroy McAdams. Sin embargo, debido a un problema procesal, los cargos fueron desestimados sin perjuicio.

Avance en la Investigación

El 7 de septiembre de 2023, la Oficina de Servicios Forenses de Utah notificó a la Policía de Ogden que la evidencia de ADN del caso de 1994 coincidía con un perfil en la base de datos

CODIS, identificando a Jerald Leroy McAdams como el sospechoso. Investigaciones posteriores revelaron que McAdams tenía antecedentes de delitos similares, incluyendo una condena en 1999 por secuestro y agresión sexual en Centralia, Washington, por la cual fue sentenciado a prisión. Su ADN fue ingresado en la base de datos nacional durante su encarcelamiento, lo que permitió esta coincidencia reciente.

Investigación Actual

Los investigadores de la Policía de Ogden, en colaboración con analistas de inteligencia y otras agencias de aplicación de la ley, rastrearon los movimientos e historial delictivo de Jerald Leroy McAdams. En abril de 2025, los detectives trabajaron con la Oficina del Fiscal del Condado de Weber para obtener una orden de arresto contra McAdams, quien residía en el estado de Washington. Detectives de Ogden viajaron a Washington y, con la ayuda de la Oficina del Sheriff del Condado de Lewis, localizaron y arrestaron al sospechoso. Jerald Leroy McAdams fue entrevistado y recluido en la cárcel del Condado de Lewis. El fue extraditado a Ogden para enfrentar cargos de secuestro y violación relacionados con los casos de 1994 y 1997.

Asistencia Pública y Contacto

El Buró de Investigaciones del Departamento de Policía de Ogden está buscando a personas que hayan reportado incidentes pasados relacionados con este sospechoso o que tengan información sobre su implicación en el Condado de Weber entre 1991 y 1998. Instamos a cualquier persona con información sobre McAdams o posibles víctimas adicionales a que se comunique.

 **Llame al 801-629-8228**

 O envíe un correo electrónico a: opdinvestigations@ogdencity.gov



Jerald Leroy McAdams

(Las fotos de arresto fueron tomadas años atrás y no reflejan la imagen actual del individuo)

El Departamento de Policía de la Ciudad de Ogden sigue comprometido con la búsqueda de justicia para las víctimas y con garantizar que los responsables de crímenes violentos rindan cuentas.

Ogden City Police Department
2186 Lincoln Ave Ogden Utah, 84401

Ogden City Police Department
2186 Lincoln Ave Ogden Utah, 84401